

¿Qué pasa si no devuelves el coche de sustitución al concesionario o taller?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 09/11/2016 10:20

Quedarte con el coche de sustitución o de cortesía que un concesionario o taller te dejó no es un caso habitual, pero ya ha sucedido.

Vemos por qué motivo el cliente decidió quedárselo y cuáles fueron las consecuencias...

Y también el caso contrario del concesionario que no quiso devolver el coche al cliente por haber siniestrado éste el coche de sustitución.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/11/09/que-pasa-si-no-devuelves-el-coche-de-sustitucion-al-concesionario-o-taller/>

Salu2
